



龍神の元気・魅力を 届けられるように

11月21日(土)～25日(木)、『龍神村の元気』を発信するためインターネット配信を中心に翔龍祭が開催されました。ライブでは、チェーンソーの技術・速さなどを競う伐木チャンピオンシップやチェーンソーアーティストの城所ケイジさんが実演するチェーンソーアート days、龍神林業の歴史や龍神材の映像などを配信しました。

龍神市民センターでは、地元の小中高校生や作家が作った絵画や藍染などの展示、アトリエの家では、丸太で大きな龍が制作されました。



11月26日(木)、市役所で田辺市文化賞贈呈式が開催されました。本年は、合気道の発展に寄与された五味田聖二さんと地方文化の発展に寄与された多屋朋三さんの2名にお贈りしました。



12月1日(火)、本宮町の川湯温泉で仙人風呂の開湯式があり、期間中(2月28日(日)まで)の安全祈願が行われました。今年は密を防ぐために風呂の広さが約2倍になっています。



11月25日(木)、東京都で関係人口講座「たなコトアカデミー第3期」が開講され、講座や現地実習を通じて市の魅力を発見・発信するため、受講生と市内事業者が話し合いました。



笑顔が彩るまちのたより みんなの彩時記

ぽぽら de 10周年 & 銀座ミュージックストリート

11月21日(土)、銀座商店街にある複合商業施設「ぽぽら銀座」で、開業10周年記念イベントが開催されました。当日は、銀座ミュージックストリートも同時開催されており、会場は大変なにぎわいになりました。

イベントのオープニングを務めてくれた熊野高等学校吹奏楽部の生徒たちは、「今年はコロナの影響で発表の機会が少なかった。準備期間は短かったが、今日はとても盛り上がってくれてよかった。大成功です」と笑顔で話してくれました。



11月28日(土)～29日(日)、市民総合センターで紀南ユネスコ世界遺産事業「第25回絵で伝えよう!わたしの町のたからもの」絵画展が開催され、子供たちの想いが展示されました。



11月15日(日)、龍神村で第63回関西実業団対抗駅伝大会が開催され、NTT西日本が2年ぶりに優勝しました。また、上位5チームは元旦のニューイヤー駅伝の出場権を獲得しました。

